

COMPROMISO CON UN SERVICIO DE CALIDAD

CON 32 AÑOS EN EL MERCADO, LA COMPAÑÍA SE HA CONSOLIDADO EN EL RUBRO DE LA CONSTRUCCIÓN Y ESPECIALIZADO EN OBRAS SUBTERRÁNEAS DE SUPERFICIE Y EXPLORACIÓN MINERA. SERIEDAD Y ALTA CONSISTENCIA EN SU GESTIÓN, JUNTO CON UN INTENSO TRABAJO EN RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL QUE HA SIDO RECONOCIDO CON DIVERSOS PREMIOS.

Por Cristóbal Jara_Foto Vivi Peláez

Desde sus inicios, Constructora Gardilcic ha sabido responder a exigentes contratos y proyectos de alta especialización, desafíos que le han permitido cumplir con eficiencia cada uno de sus compromisos, así como incorporar la calidad como un estándar en su desempeño en la industria de la construcción.

Fundada en 1984 por Raúl Gardilcic Rimassa, la empresa suma 32 años en el mercado, que dan cuenta de su expertise. “Constructora Gardilcic tuvo la oportunidad de acceder a contratos muy exigentes. En este ambiente de proyectos complejos se instalaron la seriedad, el cumplimiento y una alta consistencia en el sentido de servir a nuestros clientes,” comenta Rodrigo González, gerente general de la compañía. Además, la empresa ha logrado conformar un grupo humano comprometido con sus valores y objetivos y también ha incorporado innovaciones para ser más competitivos.

HITOS Y OBRAS

Entre los hitos de Gardilcic, Rodrigo González recuerda que el primer contrato fue ejecutado en la División Andina de Codelco en 1984, en una faena subterránea

de altos desafíos en excavaciones y obras civiles. En paralelo, en la División El Teniente, en 1986 participó en varias obras similares en calidad de subcontratista, hasta lograr el primer contrato directo en 1993. Dados los buenos resultados, continúa trabajando hasta el día de hoy con ambas divisiones.

En el ámbito interno, el ejecutivo destaca la formación en 2004 del Directorio y del Gobierno Corporativo, y la implementación del programa Gardilcic Educa para la nivelación de estudios de sus trabajadores. A ellos se suman la certificación en 2006 de su sistema de Gestión Integrado en las normas de calidad y medio ambiente, la creación en 2007 de la División Energía, con la construcción de una central termoeléctrica, y en 2009 la obtención de la Tricertificación ISO en calidad, medio ambiente, seguridad y salud ocupacional, entre otros logros relevantes para la empresa.

En el recuento de Rodrigo González, las obras ejecutadas también demuestran el éxito alcanzado. “Destacamos como obra emblemática la preparación y explotación de la Mina de Oro El Peñón, en donde durante 12 años Constructora Gardilcic operó esta importante faena en la Región de An-

tofagasta. El periodo de tiempo se extendió tanto que significó ampliar la visión de los contratos y relaciones de largo plazo”, recuerda González.

Además de especializarse en faenas minera subterráneas, Constructora Gardilcic ha ejecutado importantes proyectos en superficie, entre las que se pueden mencionar el suministro, construcción y montaje de la Central Térmica Colmito, en Concón y con capacidad instalada de 58 MW. Otra de las obras destacadas es la construcción y montaje del sistema de manejo de carbón de la Central Bocamina II, ejecutada en Coronel para Endesa.

A través del tiempo, la empresa ha mostrado la capacidad de adaptarse a las nuevas exigencias constructivas. “Hemos entendido lo dinámico que es este mercado en que nos desenvolvemos. Y para ello hemos estado atentos a sus mensajes, evolucionando en mejoras permanentes para nuestros trabajadores, así como la incorporación oportuna de tecnologías que contribuyen a la mecanización de las tareas”, afirma Rodrigo González. El motor de todos estos cambios, concluye, son los clientes: ellos exigen un servicio de calidad que los lleva a mejorar día a día.

Chantal Gardilic, gerente de Recursos Humanos, y Raúl Gardilic, fundador de Constructora Gardilic Ltda, reciben el premio en la Semana de la Construcción, de manos de la Presidenta Michelle Bachelet y del presidente de CChC, Jorge Mas.

RECONOCIMIENTO A SU GESTIÓN RSE

Comprender y asumir la Responsabilidad Social Empresarial como una práctica constante, ha sido uno de los aspectos destacados en la trayectoria de Constructora Gardilic. “Su dueño y fundador ha tenido una preocupación especial y permanente por los trabajadores y sus familias, la seguridad, la realización de trabajos con calidad, el cumplimiento de los estándares de los clientes y el respeto por el medio ambiente dentro de la legislación vigente”, resume Chantal Gardilic, gerente de Recursos Humanos, Administración y Finanzas de la compañía. Gracias a ese trabajo, Constructora Gardilic ha obtenido diversos premios y reconocimientos a su gestión en RSE. Uno reciente y significativo fue el Premio Empresa Sostenible CChC 2016, categoría Gran Empresa, que recibieron sus ejecutivos durante la Semana de la Construcción 2016.



Constructora Gardilic tiene una basta experiencia en proyectos de construcción subterránea para la minería.